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В статье рассматриваются вопросы, связанные с предупреждением похищения людей в Российской Федерации и в мире в целом, 
некоторые аспекты общих и специальных мер предупреждения похищения человека. Проанализирован имеющийся мировой и российский 
опыт применения достижений науки и техники в сфере предупреждения похищения человека. Обосновывается необходимость работы 
в данном направлении, а также некоторые пути решения имеющихся проблем. Даны рекомендации о необходимости применения 
специальных мер предупреждения похищения человека. 
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The article deals with issues related to the prevention of kidnapping in the Russian Federation and the world as a whole. Some aspects
of General and special measures to prevent kidnapping are considered. The existing world and Russian experience in applying science and tech-
nology in the fi eld of preventing kidnapping is analyzed. The necessity of working in this direction, as well as some ways to solve existing problems, 
is justifi ed. Recommendations on the need for special measures to prevent kidnapping are given.
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